



Almería, 25 de junio de 2014

EDUCACIÓN DESTINA CERCA DE 290.000 EUROS DEL PLAN OLA A LAS OBRAS DE REFORMA DE DOS COLEGIOS EN LA CAPITAL Y OTRO EN BERJA

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos, adjudica los trabajos de mejora y modernización de los colegios Freinet y Luis Siret en Almería capital y San Tesifón de Berja, actuaciones que beneficiarán a cerca de 1.350 escolares y crearán alrededor de 31 empleos

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha adjudicado las obras de reforma, mejora y modernización de los Colegios de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Freinet y Luis Siret de Almería capital y del colegio San Tesifón de Berja, en el marco del Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA). Estas tres actuaciones suman un presupuesto conjunto de 286.790,87 euros y beneficiarán a cerca de 1.350 alumnos y alumnas de Almería y Berja, además de generar alrededor de 31 puestos de trabajo durante su ejecución.

La obra prevista en el CEIP Freinet de Almería será ejecutada por la empresa Construcciones Gaygbe S.L. con un presupuesto de 150.796,38 euros y un plazo de ejecución de tres meses. La intervención abordará la construcción de aseos integrados en las aulas de infantil, la reforma integral de aseos de alumnado y profesorado y la sustitución de parte de la red interior de saneamiento del centro. Además, se renovarán los acabados interiores mediante la reparación de humedades en paredes y techos, el pulido y abrillantado del suelo de comedor y cocina y la mejora de puertas de entrada a las aulas.

En el exterior del colegio se sustituirán las ventanas de acero por unas de aluminio, se renovarán las persianas y se acometerán trabajos de pintura en las cerrajerías. Asimismo, se mejorará la urbanización mediante la sustitución de la pavimentación de los patios y la instalación de una fuente bebedero. Por último, las obras permitirán ampliar los espacios destinados al aula específica para alumnado con trastorno específico del lenguaje y al aula de Pedagogía Terapéutica mediante la incorporación de un nuevo espacio contiguo. Más de 456 escolares se verán beneficiados de estas mejoras, que crearán alrededor de 14 puestos de trabajo durante su desarrollo.

En el colegio Luis Siret, también ubicado en la capital, se retomarán los trabajos de modernización de sus instalaciones tras el abandono de la obra por parte de la anterior empresa adjudicataria. Con un presupuesto de 78.333,57 euros, Obras y Reformas Hermanos González S.L. abordará, en un plazo de tres meses, la adecuación de los aseos del profesorado en la planta baja, la mejora de puertas de paso interior, la sustitución del falso techo de la biblioteca y distribuidor de la planta primera, así como la renovación de las carpinterías exteriores mediante la instalación de nuevas ventanas y persianas. Asimismo, se redistribuirán los espacios del despacho de dirección para ampliar el aula de Educación Especial, a la que se dotará de un aseo adaptado. Estas obras beneficiarán a más de 466 escolares y crearán alrededor de 9 empleos durante su ejecución.



En el CEIP San Tesifón de Berja, la empresa Construcciones Coalsa S.A. será la encargada de acometer las reformas, con un plazo de tres meses. Estos trabajos cuentan con un presupuesto de 57.660,92 euros y se centrarán en la mejora de la eficiencia energética y lumínica del centro mediante la sustitución, en aulas de la planta alta del edificio principal, de ventanas abatibles de acero por otras correderas de aluminio con acristalamiento termo acústico, así como la colocación de celosías de lamas orientables de aluminio en las aulas. También se reformarán núcleos de aseos en la planta alta mediante la modernización de la red de fontanería, sanitarios, griferías, azulejos y solería. Las obras mejorarán las condiciones de los 429 estudiantes matriculados en el centro y crearán en torno a ocho nuevos puestos de trabajo durante su desarrollo.

Estas intervenciones forman parte del Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA), aprobado por el Gobierno andaluz con el objetivo de mejorar las infraestructuras educativas y fomentar el empleo en el sector de la construcción. En la provincia de Almería, el Plan OLA prevé generar en torno a 828 puestos de trabajo mediante la realización de 96 obras en centros educativos. La ejecución de este Plan, que cuenta con cofinanciación del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) y el Fondo Social Europeo (FSE), se lleva a cabo por la Consejería de Educación, Cultura y Deporte a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos.